



01 DE DICIEMBRE DE 2015

DÍA MUNDIAL DE LA LUCHA CONTRA EL SIDA

AMEBPBA se suma a la lucha contra el SIDA para promover la prevención y detección de esta afección. En el 2014 un millón menos de personas se infectaron con VIH, esto representa un positivo descenso comparado con las cifras del 2010.



SABER ES MEJOR

En nuestro país se estima que hay unas 110 mil personas que viven con VIH. A su vez, un 30% de esta población desconoce su situación serológica. Por ello es fundamental difundir las medidas preventivas para evitar el contagio:

- Utilizar preservativo siempre al tener relaciones sexuales.
- No compartir tijeras, alicates, cepillos de dientes, hojas de afeitar.



- Verificar la esterilidad de agujas, jeringas, elementos de pedicura, aros y todo elemento pasible de entrar en contacto con la sangre, y exigir material descartable en las prácticas médicas donde pueda haber contacto con sangre (transfusiones, diálisis, tratamientos odontológicos, etc.).

El SIDA no se contagia por casualidad, por lo tanto la prevención es una tarea de todos.

El análisis de VIH es confidencial, rápido, simple y gratuito.

En la actualidad con el avance de la ciencia el pronóstico de un paciente con VIH es favorable, con los cuidados necesarios puede llevar una vida normal. Esto no sólo se debe a la disponibilidad de mejores tratamientos, sino que también influye notoriamente el aumento del volumen de personas tratadas a tiempo.

